

**Realiza Gobierno del Estado primer traslado aeromédico de 2025**

En un trabajo de colaboración entre personal de la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE) y de la Secretaría de Salud, se llevó a cabo el traslado aeromédico de una persona de 59 años de edad, de Ciudad Juárez a la capital del estado.

El paciente será sometido a un procedimiento de cateterismo, por lo que médicos y paramédicos voluntarios, lo acompañaron para brindarle atención a bordo de la aeronave Bell 429 de la SSPE.

Una vez que arribó a la ciudad de Chihuahua, paramédicos de la Unidad de Rescate del Gobierno del Estado (URGE) lo trasladaron al nosocomio donde será intervenido.

Con estas acciones, el Gobierno del estado reafirma su compromiso con los chihuahuenses, para garantizar una atención prioritaria a la salud.